



ATR cible le marché haut de gamme avec une nouvelle collection de cabines

ATR HighLine combine style et confort sur l'ensemble des avions à faibles émissions ATR

Hambourg, le 6 juin 2023 – À l'occasion d'Aircraft Interiors Expo, ATR, constructeur numéro un mondial d'avions régionaux, a présenté aujourd'hui ATR HighLine, sa nouvelle collection de cabines haut de gamme destinée aux opérateurs de l'aviation commerciale et d'affaires.

La collection ATR HighLine se compose de cinq configurations de cabine, chacune répondant aux différents besoins opérationnels des transporteurs aériens en quête d'une expérience de vol premium pour leurs clients :

- « **Multi-Class** » : intérieur spacieux avec 50 sièges et une première classe.
- « **Premium-Flex** » : possibilité de conversion rapide des sièges doubles standards en sièges premium individuels grâce au concept unique « X-Space Table » d'ATR, la solution idéale pour les compagnies aériennes de type « boutique » et les opérateurs charters.
- « **All-Business Class** » : cabine pouvant accueillir jusqu'à 30 passagers pour satisfaire aux exigences des opérateurs sous Part 135 et à celles des semi-privées.
- « **Multi-Section** » : intérieur conçu pour le transport de chefs d'État ou de représentants de gouvernements.
- « **Bespoke VIP** » : intérieur pouvant être personnalisé en fonction des besoins spécifiques des opérateurs, afin de desservir les destinations haut de gamme exigeant une expérience luxueuse.

Grâce à cette nouvelle gamme, ATR offre aux opérateurs de l'aviation commerciale et d'affaires une alternative plus responsable, puisque les ATR consomment 45 % de carburant de moins et émettent 45 % de CO₂ de moins que les jets régionaux. Les opérateurs bénéficient ainsi d'une cabine et d'un volume haut de gamme, d'une capacité d'accès hors pair aux aéroports les plus complexes, et de vols régionaux à faibles émissions. Cette collection innovante intègre des développements propres à ATR ainsi que des solutions conçues par des experts de l'aménagement de luxe.

Tarek Ben Omrane, Responsable du Développement commercial chez ATR, a déclaré : « ATR aspire à révolutionner le secteur du transport régional de l'intérieur en créant une atmosphère d'exception à bord et en misant sur les technologies qui émettent le moins d'émissions sur le marché. Avec les nouvelles cabines ATR HighLine, nos appareils offrent le même volume de cabine que les plus grands jets d'affaires tout en émettant deux fois moins de carbone. Nous sommes le seul constructeur d'avions au monde à le proposer. »

Venez rencontrer notre équipe marketing et développement commercial sur notre stand 6C60C. Suivez-nous : #IntoLife #Aviation #Avgeeks #aix2023 #PaxEx #HighLine

<https://www.atr-aircraft.com/highline/>



press release

À propos d'ATR :

ATR est le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux. Ses deux modèles, les ATR 42 et 72, sont les avions de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. La mission des employés de l'entreprise consiste à rapprocher les populations du monde entier et à contribuer au développement de tous, de manière responsable. Grâce à la démarche d'innovation permanente de l'entreprise, et à l'efficacité de leurs turbopropulseurs, les ATR ouvrent plus de 140 nouvelles routes chaque année en moyenne, consomment jusqu'à 45 % de carburant de moins et émettent jusqu'à 45 % de CO2 de moins que les jets régionaux. Les ATR ont été choisis par quelque 200 compagnies qui les opèrent depuis plus de 100 pays dans le monde. ATR est une co-entreprise d'Airbus et de Leonardo. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.atr-aircraft.com.

Contact presse ATR

Charlotte Giuria

+33 (0)6 80 48 20 96

charlotte.giuria@atr-aircraft.com